



# THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創立 2003年3月12日

チャーターナイト 2003年5月10日

## 2024年 富士五湖クラブ 9月号プリテン 第239号

会長 原 淑子  
副会長 尾崎時恵  
副会長 原 俊彦  
書記 後藤昭子  
会計 望月喜代子  
会計 武藤五子  
直前会長 小池亦彦

国際会長 A シャナヴィスカーン(インド) 主題「より良い世界のために、共に」  
アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウオン(香港) 主題:「大きなインパクトを起こそう」  
東日本区理事 山田 公平(宇都宮) 主題:「ワイズの方向性を見極める」  
あずさ部部長 P・マウウトフォード(甲府) 主題「めあて 望み」  
富士五湖クラブ会長 原 淑子 主題「楽しもう 広げようワイズ活動」

### 9月 第1例会

2024年9月13日(金)19時～

於: ふれあいセンター

開会点鐘 原 淑子会長  
会長あいさつ  
議事  
諸報告  
閉会あいさつ 原 淑子会長



### 8月のデータ

会員数 12名  
出席者 9名  
出席率 75%

### 今月のハッピーバースデー

7日 須藤道子さん

27日 原 淑子さん

おめでとうございます!

アニバーサリーは該当がありません。

## 8月 Zoom 例会 報告

2024年8月23日（金）午後7時から

参加者；原2、望月2、後藤（明）、尾崎、三浦、武藤、福田

原淑子会長の開会点鐘、会長挨拶で開会。Zoomでのネット例会を開催しました。

<議事>

- ・9/6-8（金-日）YVLF；東京 Y 山中湖センター
- ・9/12（木）御殿場クラブ BBQ 例会  
18:30～東山荘@4000  
望月2、原2、後藤2、小池
- ・10/26(土)東京八王子30周年記念例会  
11:00～八王子エルシティ@8000  
望月2、原2、後藤2、小池  
→ 9/13（金）第1例会で集金、まとめて送金します。
- ・9/13（金）第1例会、9/27（金）第2例会  
共にふれあいセンター（武藤予約）
- ・9/21（土）甲府21BBQ 例会 →  
各自、諸々の用事重なり参加者なし
- ・9/28-29 富士山例会について  
オプション；①雲上閣～奥庭散策 1h ②船津胎内見学（別途入場料）  
9/27（金）午後1:30～買い物→望月、原  
お肉→後藤 肉やに予約  
福田；例年通り TOEIC 試験あり、中田 or 福田が出られるかどうか。  
富士五湖メンバー宿泊は、望月2、原2、後藤2、尾崎2  
ピーター部長の公式訪問、FFの演奏  
先発隊；望月2、原2、acco、尾崎2、宮内、大輔、山口  
先発車；望月車、望月トラック、尾崎車  
後発車；後藤車、（ ）車 → 富士山駅  
へ電車での参加者のピックアップ  
参加者予定者  
現在の正式申込みは15名くらい  
締め切りは8/31
- ・松本評議会報告→望月監事；松本クラブか

ら次々期部長の辞退表明（会員の少なさ、東京からの距離）に対して、どちらも長野クラブがしているので理由にならない、理解できないと指摘。会場的にはやるべきとの雰囲気だった。懇親会は富士五湖3，サンライズ2，東京武蔵野多摩3+城田さんで盛り上がった。城田さんが40代位の女性を紹介してほしいとのことで、さらに盛り上がった。  
後藤記

## 「あれやこれや」

### 夢は叶うもの

望月勉

小学生、中学生の時、社会だけは得意で好きでした。地理も歴史も好きでした。でも家業が祖父の代から大工、さらに夏は富士山という家でしたので、たいして考えもせず、高校はすぐ近くの工業高校の建築科に進みました。いつしか社会科の先生になる夢も忘れ48年も経った時、近くの県立高校から、全校生徒の前で郷土史について話をしてもらいたいという依頼が来ました。前年地区の連合自治会長をした時に、地区の歴史、文化財を、12ヶ月毎月広報活動したことが目に留まったようでした。66歳、ついに高校生の前で授業をすることが出来ました。後日沢山の学生からの感想文が届いた時、夢は叶うものだと強く思い感動しました。



## 《山梨 YMCA だより》

### 思い出から続く未来へ

総主事 中田 純子

暑さが少しずつ和らぎ、秋の気配が感じられる季節となりました。今年の夏も、皆様のご協力により、多くの子どもたちに素晴らしい思い出を残すことができました。

この夏、多彩なプログラムが企画・運営され、子どもたちは様々な体験を通じて、多くの思い出を作ることができました。特に、ワイズメンズクラブの皆様には、恒例のふくろうキャンプでの昼食のカレーや唐揚げを子どもたちと共に作っていただき、人にとって大切な食を共にしていただき、大変感謝しております。自然の中でのびのびと過ごす子どもたちは、昨年よりも成長している姿が見られ、毎年行うことの意味を実感いたしました。また、大きなスイカの提供により、日頃なかなかできないスイカ割りを楽しむことができ、子どもたちにとって特別なごちそうとなり、笑顔が絶えないひと時でした。さらに、暑い夏を乗り切るための手作りうちわをご提供いただき、子どもたちが思い思いの絵を描いて、夏の風物詩を楽しむことができました。

甲府 21 ワイズメンの鎌田様には、戦争のお話会でのご協力をいただきました。お話を通じて平和の重要性を学ぶ貴重な機会となり、子どもたちの真剣な姿勢や「折り鶴」の歌声に深い感動を覚えました。8月のYWCA主催のピースフェスティバルを通じて、子どもたちに平和の重要性を学ぶ機会が用意され、世界中の異なる文化や歴史を学び、互いの違いを尊重することの大切さを感じながら、音楽やアートを通じて平和のメッセージを表現し、一人ひとりが輝くことができる世界の実現を目指していきます。

また、今年の夏は世界パリオリンピックに注目が集まった夏でもありました。笑顔あふれる選手、泣き崩れる選手、また年齢問わず幅広い層の参加がありさまざまな表現が見られました。多くの人に勇気と力を与えたのは間違えありません。オリンピックは、スポーツを通じて世界中の人々がつながる平和の祭典です。選手たちの努力と情熱は、多くの子どもたちに夢や希望を与えるものでした。山梨 YMCA も、平和を表現できる時のために、子どもたちのより良き成長とチャレンジ精神の育成を目指しています。これらの経験は、ただの思い出ではなく、未来に向かう大切なステップとなります。私たちが一緒に作り上げたこの夏の思い出が、子どもたちの未来に向かう力となり、より豊かな未来を築くための礎となることを願います。

#### これからの予定

9月13日(金)	9月第1例会	19時～	市民ふれあいセンター
9月27日(金)	9月第2例会(買い物)	19時～	市民ふれあいセンター
9月28日(土) - 29日(日)	第20回富士山例会	14時～	富士山5合目佐藤小屋
10月13日(金)	10月第1例会	19時～	市民ふれあいセンター
10月19日(土)	あずさ部部大会	11時～	シャトレーゼホテル石和
10月25日(金)	10月第2例会	19時～	市民ふれあいセンター